
 

 

真岡 RC 中川宏行  会長テーマ『仲間と共にロータリーを楽しもう！！』 

（いっしょに） 

小山 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 
宇都宮 90：東武ホテルグランデ 

小山中央：思水荘 
宇 都 宮：東武ホテルグランデ 

宇都宮東：ホテルニューイタヤ 

小 山 南：小山グランドホテル 

益  子：益子カントリー 

下野上三川：石橋商工会館 

小 山 北：和風ダイニング彩華 

真岡西：フォーシーズン静風 

宇都宮西：東武ホテルグランデ 

宇都宮北：宇都宮グランドホテル 

小  山：小山グランドホテル 

小山東：小山グランドホテル 

会長：中川 宏行 幹事：小金 幹典 会報委員：坂本光 大越正和 細島浩治 鈴木裕二 井川康紀 

事務局：〒321-4305 栃木県真岡市荒町 1203（真岡商工会館内）TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510 

URL：http://rc-moka.jp/ E-mail：rc-moka@sweet.ocn.ne.jp  会報担当：細島 浩治 

Weekly

202４～202５年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第２５５０地区） 
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(いっしょに ) 

 

■本日のプログラム  炉辺会合報告 

■司会          SAA 篠原 英会員 

■点鐘             中川 宏行会長 

■ロータリーソング  それでこそロータリー 

                                               

 

■会長挨拶         会長 中川 宏行 君 

 

 

皆さん、こんに

ちは。真岡ロータ

リークラブ第 3122

回例会のご参加あ

りがとうございま

す。日曜日の第 4

グループインター

シティミーティングに参加頂きました会員の皆さま大

変お疲れ様でした。 

石田 PGにおかれましては 5年未満会員のオリエン

テーション講師お疲れ様でした。 

米山奨学生について知っているようで知らなかった

ことがたくさんありました。大変勉強になりました。 

 

3月末で米山奨学生の

ホ・ミンニュさんが卒業と

なります。昨夜、ミンニュ

さんの送別会が森田会員の

お店で開かれました。参加

された皆様ありがとうござ

いました。又、次年度の米

山奨学生として台湾出身の

ライザさん（男性））が決定

致しました。 

 

 

 

この後、炉辺会合報告となり

ます。各グループの座長の皆様

大変お疲れ様でした。  

 

今回のテーマは次年度会長の

柳田エレクトからのメッセージ

を強く感じています。もちろん

今年度の参考にもさせて頂きま

すので楽しみです。 

 

 

 

 

■幹事報告       幹事  小金 幹典 君 

 

本日の例会終了

後にクラブ協議会

を開催致します。

ロータリークラブ

会則、第 5条第 6

節にクラブ協議会

クラブアッセンブ

リーということで

クラブ協議会はロータリーの運営やプログラムを調整

発展させることについて理事・役員及び各委員長が出

席をして開催するクラブの公式会合であるとされてい

ます。年度内 4回から 6回開催するものとございます

ので対象の皆様はこの後お残り頂きたいと思います。 

第 9回札幌大会の日台ロータリー新生会議のご案内

です。本年 5月 31日土曜日に開催予定であります。

参加希望の方は 4月 21日が締め切りとなっておりま

すのでクラブ室まで申し出て下さい。 
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真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

■本日のスマイルボックス    杉田 貞一郎 君 

 

小金 幹典君 先日の第 4グループインターシティミ

ーティングお疲れさまでした。花粉症の

皆様は大変な時期ですね。 

       なぜか、私は今年治っています。 

渡邉 佳寛君 座長の皆様、炉辺会合報告宜しくお願い

します。 

 

 

■第 2 回炉辺会合報告 

A グループ発表     大越 正和 君 

中川会長他 6 名の出席 

 

『会員増強について』 

 

・新入会員が増え、クラブが活性化していると感じ

る。 

・40歳代は青年部や JC等各種団体に所属しており 

誘うことに躊躇してしまう。 

・身近な人を勧誘。断られても諦めず何度も勧誘。 

（自身の入会当時を思い出すと何度も勧誘されてい

た。何度も何度も誘って頂く熱意を強く感じた。） 

・増強委員長を務めて感じたことは、増強するタイミ

ング、強引さ、継続、そして会長をはじめとする会

員の熱意が大切。 

・会員になって感じたことは会費が高いこと。 

 

『どんな真岡ロータリーにしたいか』 

 

・入会したいと思われるクラブにしたい。 

・難しいこと、固いことをあまり言わずに和やかなク

ラブとしたい。 

・楽しいクラブ、楽しい雰囲気が感じられるクラブに

したい。 

・最近、今までと違ってクラブの雰囲気が変わって固

かった例会から和やかな例会になって良かった。 

・会長によって変わるのか、人間性なのかキャッチボ

ール的な卓話が楽しかった。 

・地区委員会の参加を経験し学んでみてはどうか。 

・他クラブに行くことで見聞を広めていく。 

・今まで通りで良いがこれからは変わって行くべき。 

・会員 55名を目指し元気のあるクラブにして行きた

い。 

 

 

 

 

 

   B グループ発表   斉藤 敏彦 君 

8 名の出席 

 

 

 

『会員増強について』 

 

・ロータリーは真面目な話では入ってくれないのでは

ないか。入ると楽しいよって言いながら誘いましょ

う。 

・30代の会員を入れましょう。 

・若手は 1,000人超いるはずなのでどう呼び込むか。 

・いろいろな業種がいるのは悪いことではないはずな

のでどう RCの良さを理解してもらうか。 

・仕事にも必ず繋がるはずである。 

・会員皆様のよく知っている人の紹介を大切にしなが

らまず会って頂くことが大切である。 

・女性会員を入れて行きましょう。 

 

『どんな真岡ロータリーにしたいか』 

 

・いろんな理念の中でも楽しいロータリーにしていく

べきだ。 

・ひとつの組織の中で頑張れるポジションになれる楽

しみ。 

・いまのロータリーのままで。 

・この雰囲気を周りに伝えたい。 

・コミュニケーションを大切にしたい。 

・歴史のあるロータリーなので両極端で行きましょ

う。 

・ロータリーに入れば知識が増えるロータリーにしま

しょう 

・バックボーンの異なる人達と話すことにより知識が

広がる。 

・プライドを持っている先輩がいるのでその辺をくす

ぐりながら高度な知識を学んでクラブを楽しくして

行きましょう。 

・JAはが野の新しい組合長にもお願いしましょう。 

 

 C グループ発表     宇賀神 裕一 君 

中川会長他 5 名の出席 

 

『会員増強について』 

 

☆問題点 

・ずっと、入る辞めるの繰り返し。 

・ロータリーを良く理解した上で入会をして頂く。 

・会費が高い。1年目は会費を安くするという話が以

前の炉辺会合で出ていたがその後の進捗は？ 



 

 

真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」 

・せっかく入会希望者がいても異議申立てがありダメ

になってしまうことがある。 

・同一業種が多く薦めずらい。 

・景気の状況にもよるが一人親方で現役は時間が取れ

ないのかも。 

・推薦人が先に辞めてしまうと居づらくなる。 

☆どうしたら増えるかを考える。 

・異業種で協力して仕事を回す。専門外の事にそれぞ

れが協力して仕事を増やす。 

・ロータリーに入ってこそ仕事が増えるという事が増

強の近道。 

 

『どんな真岡ロータリーにしたいか』 

 

・なるようにしかならないかも。 

・もっと異業種の知恵を利用して仕事を伸ばせるロー

タリーにしたい。 

・サッカー、バレーボール以外の継続的な事業を検討

してみたらどうか。 

・PRが上手くない、広くアピールできるように。 

・昔と同じではダメ。 

・夢のある未来の見えるロータリーへ。 

 

D グループ発表       石塚 龍夫 君 

小金幹事他 11 名の出席 

 

『会員増強について』 

 

・地区内（2550）では増強についてはプラス、マイナ

スのクラブがあるが真岡クラブは会員数 50名維持

に会長・幹事は傾注するべきだ。トップリーダーの

やる気を全会員に浸透させることが肝要。 

・縁を大切に。人間関係を大切に。楽しい RCを実践

し増強に繋げる。 

・コロナにより停滞を余儀なくされたロータリー運動

の再生。真岡 RCに適格な時代に添う、新たな組織

の構築。世の中の変遷にあったロータリー運動の再

生。 

・仲間を大切にし、退会防止に努める。 

・増強にはまず声を掛けることが大切。RCはどうい

うクラブなのか伝達する。 

・RCに参加してみないと分からないから RCの楽しさ

を地域に伝達する。例会や各種行事への参加をサボ

ルと足が遠ざかる。仲間同士の声掛けも必要。 

・何をやっているクラブか浸透していない。オブザー

バーとして様々な事業に参加してもらう。 

・増強は避けては通れない事実であり一番辛い仕事。

只、成功した時、仲間として迎えられる心がうれし

い。 

・本年度中川会長のテーマ、共（いっしょに）の想い

が会長の本気度を感じる。見たことのない世界、ロ

ータリーであるが増強には意欲あり。 

・増強は数字が伴う辛い仕事であるが各地域を代表す

る 50名の職業人が同じ意識を共有して実現しなけ

ればならない。当クラブでは創立 70年・75年とそ

の節目が近づいており努力が不可欠。 

 

『どんな真岡ロータリーにしたいか』 

 

・川堀会員が毎週例会に来たいと思うクラブ。 

・古参のクラブだから『仁、義、礼、智、信』を重ん

じるクラブ。 

・RCの世界観を伝達する。 

・RCの友情を更に進展させる。 

・故郷、地元にしっかりと足を着けたロータリー運

動。 

・会長、幹事の在り方で委員会活動が活発となりどう

いう RCを目指すのかが問われる。 

・一度、原点回帰が必要か『温故知新』。 
 

 

 

 

■スマイルボックス（2 月 27 日現在） 

 

 

 

 

■出席報告            中島 弘司 君 

 

 

 

 

■次回のプログラム 3/6(木) 12:30～ 

 真岡商工会議所にて月初例会を行います。 

 

 

前回までのスマイル繰越金 729,060 

会員 2,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 2,000 

スマイル今期累計 731,060 

前回までの米山繰越金 22,183 

本日の米山 0 

米山今期累計 22,183 

■月間予定出席者 

在籍 48 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％） 

補正後 月 日        

本日 1 月 16 日 47 3 0 34 1   13 73 

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

            

 

■月間予定出席者 

在籍 50 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名） 

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％） 

補正後 月 日        

本日 2 月 27 日 49 4 0 33 0   12 76 

■月間出席率（％）※例会欠席は前日 15 時までに必ず事務局(☎0285-84-2511, fax 84-2510)までお知らせ下さい。 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 
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